

L'AG DU COMITE DEPARTEMENTAL DE LA FEDRATION FRANCAISE DE LA RANDONNEE A BEUCAIRE

19.03.2011 - Hospitalité de La Culturothèque

voir ici quelques photos de l'AG DU CRDP 30 Samedi 19 mars 2011 s'est tenue à Beaucaire l'AG du Comité Départemental de la Randonnée Pédestre, en présence de Mme Jeanine JACQUOT-MULER Administratrice de la FFRandonnée, Mr Michel LAUNAY du Comité Régional de la Randonnée pédestre, Mr Yvan VERDIER Vice-Président du Conseil Général, Président des « Logis de France », Mr Francis MARCHAL de la Direction départementale de la cohésion sociale et Mr Didier BOYER du Service des Sports et de la jeunesse du Conseil Général. La Présidente Claudette DOLHADILLE ouvre la séance devant une très nombreuse assistance composée de 35 associations gardoises, d'une vingtaine de baliseurs officiels, de randocarteurs et des licenciés indépendants ainsi que les membres et les salariés du Comité. La salle du complexe jeunesse Edmond Rostand était bien remplie et le public était très attentif aux rapports d'activités, moral et financier. Il convient de souligner le rapport de la commission sentiers avec l'entretien et la modification de certains itinéraires pour les sentiers PDIPR dont les membres de la commission Eric Bosc et Aurélie Launay ont dévoilé le détail comme pour les sentiers hors PDIPR gérés plus particulièrement par Jean Paul Calvet. Christian BRUN commente le nombre de kms balisés dans l'année : 2161 km dont 1053 de GR, 188 de CRP et 920 km de PR. Les randonneurs gardois rendent hommage à ces femmes et hommes passionnés qui donnent bénévolement de leur temps à la réalisation et à l'entretien des sentiers. Sylvain Chouzenoux présente la carte du Gard de l'ensemble des itinéraires « initiatives locales » qui complète le réseau avec l'appui et la volonté du Conseil Général pour le développement des activités pleine nature. Ces itinéraires sont développés dans le cadre de l'édition de carto guides, dont celui de Beaucaire et Terre d'Argence qui devrait être édité ici la fin de l'année. Diverses questions de la vie associative ont également été abordées : - Labellisation de la Rando-Santé présentée par Eric Bosc, Médecin Fédéral - Présentation de la « Marche Nordique » par Michel LAUNAY du Comité Régional - La loi du 22 juillet 2009 concernant l'organisation des voyages associatifs et la possibilité pour les associations affiliées à la FFRandonnée de pouvoir bénéficier de l'extension de l'immatriculation tourisme ainsi que l'explication des modalités pour l'obtention de cette extension, par Mme Jeanine JACQUOT-MULLER administratrice de la FFRandonnée. - La journée départementale de la randonnée pédestre, grand rendez-vous festif des randonneurs gardois, qui a rassemblé à Durfort 1100 amoureux des sentiers et qui se déroulera, pour la 23ème édition, à Gallician le 16 octobre 2011, organisée par le Comité et des associations encadrés par l'enthousiasme communicatif de la Présidente Claudette DOLHADILLE - Christian Brun, Président de la Commission Formation, rapporte que 52 licenciés gardois ont participé aux diverses sessions de formation d'animateurs, 6 aux formations continues des animateurs, 3 ont fait le stage d'initiation GPS, ces formations étant organisées par le Comité Régional Languedoc Régional. 18 personnes ont participé également au stage de baliseurs organisé par le Comité Départemental. - Daniel Philibert présente la nouvelle fiche éco veille qui permet à tout randonneur qui se la procure auprès du comité, des associations affiliées ou des offices de tourisme de signaler tout défaut sur les sentiers. 43 points concernant le balisage, la signalétique, les points noirs (décharges sauvages…) ont été traités par la commission environnement. La réunion, à l'image de ce qui caractérise la pratique de la randonnée pédestre, n'a pas manqué de grands moments de convivialité et d'émotion, notamment - Le petit cadeau offert à Raymond VERDIER baliseur, qui arrête ses fonctions au sein du comité directeur après 23 années de présence. - Le bouquet de fleurs remis à Agnès BAAMONDE, secrétaire salariée, qui quitte le comité après 8 ans au sein du comité où elle avait pour mission la gestion de la vie associative. - l'évocation de la 150ème randonnée commentée par Eric Bosc sur les antennes de Radio France Bleu Gard Lozère. - l'hospitalité des membres de l'Association Beaucairoise « La Culturothèque » plebicitée par la salle entière. C'est Monsieur VERDIER qui clôture l'Assemblée en remerciant chaleureusement Claudette DOLHADILLE de son invitation et « en félicitant le comité et les associations pour tout le travail accompli en partenariat entre le service environnement du Conseil Général, le Conseil Départemental du Tourisme et le Comité Départemental de la Randonnée Pédestre . Il émet le souhait d'être présent à la prochaine assemblée précisant qu'il ne raterait pour rien au monde ce grand rendez-vous annuel de convivialité et de sympathie ». Une journée bien appréciée par les membres de La Culturothèque qui ont participé à l'organisation de cette AG. Ils ont été très intéressés par les sujets traités mais aussi par la sympathie des membres du Comité ainsi que des salariés et aussi de la Présidente Claudette DOLHADILLE (d'autant qu'elle leur a offert des pots de confiture à se partager et la proposition de se rencontrer pour une journée rando). Les membres de La Culturothèque s'associe au Comité du Gard de la FFRandonnée pour regretter l'absence d'un ambassadeur de la ville de Beaucaire, moment important dans la vie locale et qui touche de nombreux administrés.